

## **M<sup>a</sup> Concepción Ortega Linares**

Natural de Torredonjimeno (Jaén). Es licenciada en Medicina y Cirugía por la Universidad de Granada y especialista en Medicina Familiar y Comunitaria. Inició su andadura como médico de familia en la provincia de León, trasladándose posteriormente a Lorca, donde ha ejercido en el Servicio de Urgencias de Atención Primaria (SUAP) y en los centros de Salud de Lorca-Centro y San Diego, en los consultorios de La Parroquia-El Consejero. Actualmente ejerce, desde hace 8 años, como Subdirectora Médica de la Gerencia del Área III de Salud de Lorca.

Profesionalmente destaca por su amplia formación y su gran capacidad de estudio de las materias relacionadas con su ámbito laboral, tanto en temas de gestión sanitaria como en temas clínico-asistenciales, científicos, sociales y humanísticos, destacando en su trabajo diario por una elevada calidad científico-técnica.

Como médica de familia, siempre se ha caracterizado por su asertividad y humanidad en el trato a los pacientes, y su compromiso con las actividades de carácter comunitario en el ámbito de la Atención Primaria. Querida y respetada, tanto por los pacientes como por sus compañeros de profesión, destaca siempre por su disponibilidad y su ecuanimidad en el trato, tanto en el día a día como en la resolución de dificultades y conflictos.

En el aspecto personal, cabe resaltar su calidad humana, bondad, generosidad, y solidaridad en las causas que así lo requieren. Infatigable en ayudar y apoyar, en caso de necesidad, a quien llama a su puerta. Amiga de sus amigos y leal compañera en el trabajo.

Es una persona muy familiar, lo que añadido a su carácter afable y su sentido del humor, llena de cercanía y alegría a todos los que la rodean. Esposa, madre, hija, hermana y ahora abuela también, ha sabido crear a su alrededor una familia excepcional, llena de cariño y de valores.

Durante los años iniciales de la Concejalía de la Mujer, colaboró muy estrechamente con ésta.

Participó en diferentes campañas dirigidas a la salud de las mujeres. Se comenzó a difundir aspectos, como por ejemplo las relacionadas con los diferentes tipos de cánceres.

Nunca rehusó las demandas de atención de las mujeres, detectándose situaciones adversas que pudieran diagnosticar a tiempo.

Por todo ello, Concha es una gran mujer y una excelente médica de familia.

